

COSTA BALLENA SE CONFIRMA COMO DESTINO PARA QUE LOS EQUIPOS DE FÚTBOL EUROPEOS ENTRENEN Y SE PREPAREN

Después de la estancia del Maiz 05, toman el relevo los también alemanes del Holstein Kiel que hoy se enfrentarán en un amistoso al San Fernando

El complejo turístico de Costa Ballena y sus instalaciones deportivas, se confirma como uno de los destinos favoritos de los equipos de fútbol profesional procedentes del centro y el norte de Europa, para realizar sus entrenamientos y su preparación física en los meses de invierno, aprovechando las ventajas climatológicas que les ofrece nuestra localidad con respecto a sus lugares de procedencia.

Así, el teniente de alcalde delegado de Costa Ballena, Jesús Corrales, ha informado de que la estancia del Maiz 05 alemán, ha dado paso esta semana a sus paisanos del Holstein Kiel, que se hospedan desde el pasado lunes en el hotel Barceló del complejo turístico y residencial.

El Holstein Kiel, que es el primer clasificado de la Regionalliga North, permanecerá en nuestra localidad hasta el próximo 2 de febrero. Los entrenamientos los están realizando en horario de mañana, de diez a doce y por las tarde, de cuatro a seis, en los campos de fútbol *Juan Reales*. Igualmente, hoy jueves, 29 de enero, disputarán un encuentro amistoso con el CD San Fernando, a partir de las cuatro de la tarde. Y el lunes, 2 de febrero, jugarán otro partido con el Xerez CD.

Desde la Delegación de Costa Ballena, así como desde la Fundación Municipal para la Juventud, la Cultura y el Deporte, esperan que nuestra ciudad siga atrayendo a estos equipos, y sean más los que vengan a realizar su preparación en estos meses de inviernos de temporada baja para el sector turístico.

Rota, 29 de Enero de 2009

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

www.aytorota.es